

L'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) fut créée pour faire face à la pression soviétique incarnée par le Pacte de Varsovie il y a maintenant 75 ans. Après la chute du mur et l'effondrement du bloc de l'Est, la menace étant définitivement écartée, cette organisation aurait dû elle aussi disparaître.

Or, maintenue et dirigée par les Etats-Unis, cette organisation est devenue au fil du temps un outil de la politique d'expansion américaine dans le monde et de contrôle des armées occidentales qui, intégrées en son sein, perdent leur souveraineté militaire.

Dans le cadre du conflit opposant aujourd'hui la Russie et l'Ukraine, la position de l'OTAN s'inscrit là aussi non pas dans une démarche de défense de l'Europe mais constitue un instrument armé de l'hégémonie américaine en Europe contribuant à déséquilibrer les rapports de force entre cette dernière et la Russie.

Force est de constater qu'elle n'aspire en aucun cas à ramener la paix sur le vieux continent et que les principales victimes de cette situation seront les européens eux-mêmes.

Partant de ce constat alarmant, des anciens militaires, médaillés des opérations de l'OTAN, confient symboliquement leurs décorations à Robert FICO, Premier Ministre Slovaque, victime d'un lâche attentat le 15 mai dernier, en signe de soutien à ses efforts pour ramener la Paix sur le continent européen et en opposition à la politique de guerre aujourd'hui menée.

Le point de départ de cette action est le 6 juin 2024, date hautement symbolique et qui renvoie à une action de libération du territoire français par les Alliés de l'oppression nazie, prélude au débarquement de Provence auquel participeront majoritairement nos soldats.

Le point d'arrivée de cette action est le 18 juin 2024, date tout autant symbolique et qui renvoie au premier acte de résistance initié par le Général de Gaulle à Londres.

Résistance et libération sont deux termes plus que jamais d'actualité dans un monde où le chaos semble vouloir prendre le pas sur la raison.

Si vous aussi vous souscrivez à cette démarche, signez cette pétition pour la paix en Europe et en soutien à ces militaires ayant servis avec honneur sous les drapeaux dans un cadre exclusif de maintien de la paix.